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为什么股票不愿意定投_股票可以定投吗？-股识吧

一、定投基金不如定投股票么？

军工基金属于主题型股票基金，在某年的某时段走势较好，可以为投资者带来较好
收益，但放在较长的时间里很难同样复制其表现。
定投最好的标的还是以指数基金为宜。

二、基金定投和非定投效果是一样的吗？有什么区别？

当然是不一样的 基金定投最大的好处是可以平均投资成本，因为定投的方式是不
论市场行情如何波动都会定期买入固定金额的基金，当基金净值走高时，买进的份
额数较少；
而在基金净值走低时，买进的份额较多，即自动形成了逢高减筹、逢低加码的投资
方式。
定投首选指数型基金，因为它较少受到人为因素干扰，只是被动的跟踪指数，在中
国经济长期增长的情况下，长期定投必然获得较好收益。
而主动型基金则受基金经理影响较大，且目前我国主动型基金业绩在持续性方面并
不理想，往往前一年的冠军，第二年则表现不佳，更换基金经理也可能引起业绩波
动，因此长期持有的话，选择指数型基金较好。
若有反弹行情指数型基金当是首选。
国外经验表明，从长期来看，指数基金的表现强于大多数主动型股票基金，是长期
投资的首选品种之一。
据美国市场统计，1978年以来，指数基金平均业绩表现超过七成以上的主动型基金
。
因此我建议你主要定投指数基金，这样长期来看收益会比较高！

三、股票可以定投吗？

可以进行定投 证据规定，股票每次买卖必须是100的整数倍，也就是说你每次买入
的价格必须是股数*单价。
但是有一点的是，股票属于风险投资，能赚钱也能亏钱。
再者，股票每次买卖都是有佣金的，如果每次买入的资金量太少的话，那么会无形
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之中增加交易成本，不是很划算。
建议改投稳定增长性的投资产品。

四、炒股为什么不能重仓

炒股重仓对于，投资者来说就是最大的错误、一旦这只票被套进去了，你就翻身的
机会都没了，所以切记不用重仓。

五、想长期定投一只股票，请专业人士帮忙分析下

首先，我先肯定一下您的这种思路，定投是对的！至于个股，好像您选择的都是蓝
筹股！可能只是风格问题，也不好妄加评论！但我给您提供另外一个思路，按行业
来选股！从20年中国股市的历史看，只有酿酒和医药两个行业是震荡向上的，比61
24点时还要高！另外就是有色煤炭板块也接近6000点的水平！然后再选择具体的股
票，得到的结果可能又不一样了，最好是用量化模型选出该板块里长期稳定向上，
而不是窜上窜下的品种，因为您要定投，那种品种对您不利！如果说个股，您可以
关注山西汾酒，同仁堂，恒源煤电，宝钛股份，还有就是一只杠杆基金银华锐进，
都是不错的定投品种希望您能采纳

六、银行股那么便宜，而且分红也多，为什么散户不愿意买？

主要还是因为银行股涨得太慢甚至根本就不涨。
对散户来说，大多数还是比较喜欢做短线，而做短线想要赚钱，只有靠股价上涨。
可银行股除了在特定时间里，其他大多时候基本都是在震荡，做短线想要赚钱实在
不易。
而且就算是喜欢做长线的，显然也不满足于每年5%的收益率，因为投资股票面临
着较高的风险，自然也就希望有较高的回报。
如果仅仅只想每年赚5%，那还不如去买一个稳健一点的理财产品。
所以银行股的股价涨不动，是它被投资者嫌弃的最主要原因。
那么，为什么这么便宜、业绩又这么好的银行股会涨不动呢？银行股涨不动的原因
有哪些？一个原因，就是银行股的盘子太大，股价很难拉得动。
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股价的上涨需要资金来推动，而流通盘较大的股票，推动股价上涨所需的资金也就
更大。
仅一个 工商银行，流动市值就超过了1万亿，想要去推动这样一只股票，需要的资
金量是巨大的，更何况这样的银行股还不止一只。
市场中有几家能有这样的资金实力？就算有这样的资金实力，又有谁愿意去花这么
大力气去推动银行股上涨？除非是在需要护盘的时候。
另一个原因，可能就是银行股的业绩很难再有所突破。
银行虽然很赚钱，但想要再赚更多的钱却很不容易，所以它们的业绩可以说是一马
平川，一眼就能看到头。
可股票投资投的是上市公司的未来，未来越有希望成长，股价就越容易上涨。
可银行股恰好是那种未来成长性不高的股票，没有多少让投资者期待的东西，股价
也就难涨得起来。
所以别看银行股很便宜且分红多，但银行股的赚钱效应却比较弱。
买银行股的最大好处并不是它能赚钱，而是比较抗跌，在熊市的时候，买银行股作
为防守还是不错的。
不过话说回来，如果是处在熊市中，不买股票才是最好的防守策略吧？

七、为什么说军工基金不适合定投。

军工基金属于主题型股票基金，在某年的某时段走势较好，可以为投资者带来较好
收益，但放在较长的时间里很难同样复制其表现。
定投最好的标的还是以指数基金为宜。

八、股票做定投怎么样？中国银行的股票每月作定投100股，长
期投怎么样？？

股票定投是可以的，但是你如果定投中国银行，那我建议你一千股开始定投。
一百股成本太高了，你要活得长期收益的话，估计比你买理财产品还不如。

九、为什么a股很多跌破净资产，而很多人不愿意再买
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有时是身不由己，特别是在弱市里，每个人都有规避风险的动机，尤其在股市，事
实上由于每个股票不可能每天的换手都是100%，当人们 看到股市大盘不佳而卖出
股票时，存在这样一种心理我不卖，别人卖，股票价格就支撑不住，当卖出股票成
为趋势，破净就不那么奇怪了。
当然也不排除股票质地不佳或经营趋势不明朗而造成的破净。
当破净的股票越来越多时，一般市场离底部就不远了，（但高溢价发行的股票不具
备参考价值）
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